



学校教育目標:「学び合い 認め合い 高め合い

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」

生徒数 74名(男子36名 女子38名)

**新年あけましておめでとうございます。**

**今年もどうぞよろしくお願いたします。**

昨年は、本校の教育活動に対し、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

今年度も、残すところあと3ヶ月となります。3年生にとっては、自分の進路を決める重要な時期であり、1, 2年生にとっても、3年生から中条中を引き継ぎ、来年につなげていく大切な時期となります。すべての生徒が、「笑顔」で進学・進級できるよう、教職員一丸となって子供たちのために努めてまいります。

保護者・地域の皆さま、今年も変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いたします。



## 後期後半を振り返って(各学年代表生徒の作文より)

### 3年生代表 山田 翔大 さん

冬休みが終わり、公立入試まで約1カ月になりました。もうすぐ中学校生活3年間の締めくくりの時期になります。残り少ない中学校生活を過ごすうえで、大事にしたい事を2つ考えました。

1つ目は、3年生が最も頭をかかえているであろう受験です。3年生になってからも、最初はあまり「受験生」という実感が湧かず、「受験」というイメージが漠然としていました。しかし、実力テストが増えたり、勉強する時間が増え、勉強に対する向き合い方が変わりました。勉強していく中で感じたのは、「今までの積み重ねが物を言う」と言うことです。残り少ない時間ですが、苦手な所をできるようにすることを大事にしていきたいです。また、「受験は団体戦」という言葉のように、3年生全員で支え合いながら、受験を乗り越えたいです。

2つ目は学校生活です。もう少しで中学生という期間が終わってしまいます。もう、中学生としていられる時間は短いですが、クラスメイトとの時間を大切に、毎日の学校生活を全力で楽しんで過ごしたいです。

あと3ヶ月を後悔が残らないようにするために、「不撓不屈」の心を大事にします。3年生全員で、残り少ない時間を大切に、頑張っていきましょう。



### 2年生代表 鈴木 大翔 さん

みなさん、あけましておめでとうございます。冬休みが終わり、後期後半を迎えました。僕は、冬休み中努力して宿題をすべて終わらせることができました。幸先のいい年になりそうです。この幸先のいいこの年に、頑張りたいことが3つあります。

1つ目は部活動です。僕は野球部に入っていて、ショートを守っています。守備の要として守ったり、全体に声をかけたりと、やること多い大事なポジションです。しかし、上手な人たちと比べると、全く声をかけることができず、自分から動くこともできていませんでした。1年生のときよりはよくなったと思いますが、まだまだできていないことの方が多いです。もっとショートとして活躍できるように日々の練習を大切に、部活動以外のところでも努力したいです。

2つ目は勉強です。僕は、今までテスト前に勉強することが嫌いで、まったくしていませんでした。周りの人からは、もっと勉強すれば高い点が取れる実力があると言われて、勉強するように心がけましたが、あまり積極的に取り組めませんでした。もっと勉強して、もっと点数が取れるように頑張りたいです。

3つ目は期日を守って提出物を出すことです。僕は中学生になってから、提出物を期日に出すことが苦手で、先生に叱られて、やる気になって提出できても続かず、やろうやろうと思ってもなかなか出ることができませんでした。気が付けば、あっという間に2年生の終わり……。何度注意されてもまだ出せないのはさすがにいけないとわかっていても、出せないまま後回しにしてきてしまいました。今年は3年生になり、受験を控える大切な1年になります。気持ちを改め、全て期日に出せるようにしたいです。

僕たちは、今年の四月から中条中学校の最上級生になります。今までのダメな生活を改善し、自分の理想の進路実現のために、以上の三点を達成できるように、頑張りたいです。そして、ここに宣言します。大好きなゲームの時間を大きく減らし、その時間を野球のトレーニングや勉強、提出物の準備の時間に当てたいと思います。「やればできるのに」とか「もったいない」などと言われたいやう、弱い自分に打ち勝てる一年にしたいです。



## 1年代表 持田 珠歩 さん

今新年を迎えて、1年生として過ごすのも残り3カ月となりました。私は、去年の生活を振り返りながら、3つの視点で今年の抱負を考えました。

1つ目は、学習面です。去年は、中学校の定期テストに慣れていなかったこともあり、テスト期間中も、苦手な教科まで勉強が行き届きませんでした。今年は、計画的に勉強を進め、苦手な教科を中心に勉強しつつ、得意な教科も伸ばそうと思います。苦手な数学は、部活動で決めている50点以上をキープし、得意な英語は、今より10点以上上げたいです。

2つ目は、運動面です。私はあまり外に出て体を動かすことが好きではありません。中学生になってからは、体力不足を感じるようにもなりました。今年は、時間を見つけて走るなどして、少しでも体力をつけていきたいと思っています。

3つ目は、体調面です。私は、冬になると、風邪や病気で寝込んでしまうことが多いです。なので、早寝早起きを心がけながら、しっかりと食事をとり、学校を欠席しないように頑張りたいです。

中学校に入ってからは、先輩たちの姿を見ながら、中学生らしい生活ができるように頑張ってきました。しかし、あと3カ月たつと新しく後輩ができ、私たち1年生も先輩になります。後輩のお手本となれるように、自分の生活を見直し、改善していきたいです。



## ラグビー教室

1月18日(水) アルカス熊谷の選手とコーチをお迎えし、ラグビー教室を行いました。気温が低く強風な中でラグビー教室でしたが、生徒たちは気合十分で頑張りました。

最初に、ラグビーをやる時の大切なポイントを教わったり、技術的な指導を受けたりした後、1～3年生一緒のトーナメント形式で試合を行いました。どの学年も、声を出し合い、パスを回し合いながら、勝利を目指して頑張りました。

◇優勝 2年Cチーム

◇準優勝 3年Cチーム



## 新入生の背負いかばんが変わります！

令和7年度入学生から、背負いかばんが、写真のようになりリュック型に変わります。兄弟等のかばんを使う場合は現在、在校生が使用している形のかばんも使用できます。



## ～ 後期後半の主な行事 ～

|                               |                                   |                              |
|-------------------------------|-----------------------------------|------------------------------|
| 1月 8日(水) 後期後半開始               | 2月 3日(月) 1年命の授業                   | 3月 1日(土) 第3回資源回収             |
| 1月 9日(木) 1・2年生実力テスト<br>避難訓練   | 2月 5日(水)・6日(木)<br>3年後期期末テスト       | 3月 3日(月) 公立高校追検査             |
| 1月10日(金) 2年検証問題テスト<br>3年実力テスト | 2月 9日(日)中条公民館文化祭<br>(音楽部・2年樽踊り)   | 3月 6日(木) 公立高校入学<br>許可候補者発表日  |
| 1月18日(土) 新入生説明会<br>授業・部活動体験   | 2月14日(金)授業参観・学級懇談                 | 3月12日(水) 3年生を送る会<br>3年生給食最終日 |
| 1月19日(日) 観音寺樽踊り披露(2年)         | 2月26日(水) 公立高校学力検査<br>1・2年後期期末テスト  | 3月 13日(木) 3年修了式              |
| 1月22日(水) 私立高校入試中心日            | 2月27日(木) 公立高校実技・面接<br>1・2年後期期末テスト | 3月 14日(金) 第78回卒業式            |
| 1月24日(金) 振替休業日                | 2月28日(金)3年認知症サポーター                | 3月21日(金) 1・2年生給食最終日          |
|                               |                                   | 3月 26日(水) 1・2年修了式            |